



DIÓCESIS DE CÚCUTA

CENTRO DE COMUNICACIONES

CCDC-068-2025-P

San José de Cúcuta, lunes 14 de abril de 2025

Boletín de prensa

Más de 1.200 Nazarenos recibieron la indulgencia plenaria

Este Lunes Santo 14 de abril en las horas de la mañana se vivió el Jubileo de los Nazarenos, uniendo a hermanos y devotos que hacen parte de este movimiento apostólico presente en 65% de las parroquias de esta Iglesia Particular.

Como ya es tradición cada Lunes Santo, la hermandad de Nazarenos de las diferentes parroquias de la ciudad y algunas de la vicaría rural, se congregan para vivir este momento de comunión. En esta ocasión, se reunieron más de 1.200 nazarenos entre niños y adultos para vivir el Viacrucis desde las 6:00 a.m. El recorrido presidido por Monseñor José Libardo Garcés Monsalve, Obispo de la Diócesis de Cúcuta, inició en la parroquia san Rafael Arcángel, ubicada en el barrio del mismo nombre y durante el paso por cada estación ubicada en las diferentes calles de la ciudad (avenida 1 y 9, calles 10 y 9), se meditó cada pasaje del Evangelio que narra la Pasión de Jesucristo, para reflexionar y orar por quienes a su paso se unían con este ejercicio de piedad: los distintos comercios, clínicas, hogares y demás personas, que prepararon las estaciones.

El viacrucis culminó en el Templo Jubilar san Antonio de Padua, frente al Parque Mercedes en el centro de Cúcuta, donde los nazarenos recibieron una charla sobre el compromiso que deben mantener en el seguimiento de Jesucristo, unidos al Obispo y a sus párrocos; posteriormente celebraron la Eucaristía, presidida por Monseñor Garcés Monsalve, en la que recibieron la indulgencia plenaria.

Durante la homilía el señor Obispo los animó: *“a seguir fortaleciendo su vida familiar, matrimonial, su misión contemplando a Jesús en la cruz que se hace servidor de todos”*.



DIÓCESIS DE CÚCUTA

CENTRO DE COMUNICACIONES

CCDC-068-2025-P

Y añadió también: *“somos un signo y podemos ser nosotros los que resistimos firmes en la fe, en la esperanza, en la caridad y en la oración”*.

Una vez terminada la celebración, retornaron a cada una de sus comunidades de origen, con el compromiso de seguir sirviendo con mayor transparencia y entrega a los hermanos, a ejemplo de Jesucristo nazareno.